
公益社団法人愛知県医師会 第 5回 (定例)理事会議事録

開催 日時 :令和 3年 5月 20日 (木)午後 3時 00分～午後 5時 00分

開催場所 :愛知県医師会館 9階大講堂

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山 朗  樫 尾 富 二

小 出詠 子  田那村 1文  渡 邊 源 市  浦 田士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅

監 事/伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 績 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

欠 席 者 監事/横 井  隆

議事録作成者  平 手 智 美

※小出理事遅刻のため、承認事項 1～4については、出席者 23名 (う ち理事 18名 )イこて

審議した。

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 24名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の1以上 (10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達していること

を確認した。

一承認事項一

1.庶務関係事項について                  (樫 尾理事)(西 山理事)

(1)後援並びに共催について

①愛知県主催の令和 3年度「ダメ。ゼンタイ。」普及運動 〔6/20(日 )～7/19(月 )〕 の後援

について

②名古屋市立大学大学院医学系研究科 (麻酔科学・集中治療医学分野主任教授 祖父

江和哉)の行う名古屋バイタルサインセミナーの後援について

③糖尿病 Up・ Date賢島セミナー準備委員会(代表者 堀田 饒)主催の第38回糖尿病 Up・

Date賢島セミナー 〔8/28(土)・ 29(日 )〕 の後援について
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④一般社団法人 Sakura Network Japan(代 表者 坪井一哉)主催の「第 12回 Sakuraの会・

ジャパンアー トフェスティバル 2021〔R3.10/9(土 )～ 10/10(日 )〕 の後援について

⑤公益財団法人不老会(理事長 久野格彦)主催の公益財団法人不老会創立 60周年記念

事業 〔10/25(月 )〕 の後援について

⑥愛知県医療療育総合センター(総長 石黒直樹)主催の第9回あいち小児在宅医療研究

会 〔12/19(日 )〕 の後援について

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)一①～⑥について一括承認を求め、承認された。

2.委員会・部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下の No。 1～2の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。また、6月 10日 (木)の第 7回 (定例)理事会は第

4回新型コロナウイルスフクチン接種体制整備にかかる協議会 (WEB会議)を開催す

るため開始時間を 15:00開始予定にすることも補足説明された。

3.委員会委員の委嘱について

(1)産業保健部会幹事会オブザーバーの変更について    (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、山田高三氏から濱田 勉氏への変更、大久保克己氏から

余語修一郎氏への変更することが承認された。

4.令和 2年・3年度 社保集団指導講習会並びに医療安全説明会の開催 (振替)について

(加藤理事)(大輪理事)

加藤理事より説明され、標記の振替開催について承認された。

5.令和 3年版 愛知県勤務医師名簿相見積もりについて    (浦 田理事)l′Jヽ 出理事)

浦田理事より説明され、3社にて相見積もりを行つた結果、駒田印刷 (株)に依頼

することが承認された。

6.認知症サポー ト医養成研修の受講者推薦について

松浦理事 より説明され、受講者の推薦が承認 された。
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 5/24(月 )

第 1回愛知県医療勤務環境改善支援

センター運営協議会
書面開催

浦田理事

小出理事

2 6/10(木)

第 4回新型コロナウイルスワクチン

接種体制整備にかかる協議会 (WEB

会議)

803～804会議室
田那村理事

西脇理事

(松浦理事)(大石理事 )



―協議事項一

7.入会金の徴収猶予申請について             (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より説明され、名古屋市医師会より申請があった入会金の徴収猶予申請

が承認 された。

8.令和 2年度決算 (案)について              (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より、令和 2年度決算に関し、5月 14日 (金)に開催した監事会において監

査を受けたことが報告され、理事会において令和 2年度決算(案)が承認された。ま

た、6月 19日 (土)開催の第 189回 (定例)代議員会に上程することが併せて承認され

た。

9.令和 2年度事業報告 (案)について           (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、資料のとおり6月 19日 (土 )開催の第 189回 (定例)代議員

会に上程することが承認された。

10.慶祝について                    (樫 尾理事)(西山理事)

樫尾理事より説明され、瑞宝中綬章を受章された大矢正算先生の慶祝について承認

された。

11.その他

3



2

―報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.中部医師会連合第 12回常任委員会 (WEB会議)〔 5/12(水 )〕 について

(中部医師会連合主催 :本会館内)                (柵 木会長)

柵木会長より、第 149回 日本医師会定例代議員会への代表質問は、静岡県医師会

「令和 4年度診療報酬改定」、二重県医師会 「コロナ禍の地域医療構想」の 2題

を提出するが、回答については書面回答になることが報告された。また、中部医

師会連合第 2回 日医代議員協議会は中止となったことが報告された。

日医第 1回都道府県医師会長会議 (WEB会議)〔5/18(火 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)                  (柵 木会長)

柵木会長より、新型 コロナウイルス感染症に対する今後の医療提供体制について

各県の取 り組みが報告 された。また、医師資格証の普及 と利活用についてクラウ

ド型電子署名などHPKIカ ー ド以外の電子認証手段が認められた場合、医師資格証

はただの会員証になってしま うことの説明したことを報告された。

日本医師会理事会 (肥B会議)〔 5/18(火 )〕 1こ ついて

(日 本医師会主催 :本会館内)                 (野 田副会長 )

野田副会長より、新型 コロナウイルス新規感染者教や懸念 される変異株、現在の

水際対策について説明されたことを報告 された。また、副反応時によるアナフィ

ラキシーについても報告 された。

日医第 3回医業税制検討委員会(WEB会議)〔5/17(月 )〕 について

(日 本医師会主催 :WEB開催)                  (大 輪理事)

大輪理事より、新型コロナウイルス感染症対策にかかわる税制上の緊急要望につ

いて報告された。控除対象外消費税問題、医療法人の事業承継税制の問題点の解

決に向けた厚生労働省 (医政局総務課、医業経営支援課、保健局)の現在の見解と

今後の見通しについてご意見を伺った上で、委員で検討を開始したことが報告さ

れた。

日医第 3回救急災害医療対策委員会 (肥B会議)〔 5/12(水 )〕 1こ ついて

(日 本医師会主催 :本会館内)             (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、新型 コロナ ウイルス感染症時代の避難所マニュアルの改訂につい

て協議がされ、新型 コロナ感染症患者の入院調整について各県の現状がなされた

と報告 された。

【本会関係会議について】

6.第 4回愛知県医師会館建設委員会 〔4/26(月 )〕 1こついて
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(5階医師連盟会議室)                     (西 山理事 )

西山理事より、第 3回委員会で視察を行つた移転改築の場合に着 目した県有地(新

栄・丸の内)について検討をしたが、委員会 としては 2ヶ 所の候補地について、委

員からの意見及び財源の面で困難であるため、改めて県有地以外も含め、新 しい

土地を探 して移転改築を考えつつ、現地での建て替えについても同時進行で考え

ていくこととなったと報告 された。

7.母体保護法指定医師審査委員会 〔5/12(水 )〕 について

(9階大講堂)                    (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より、母体保護法指定医師審査対象者及び母体保護法指定医師講習会参

加証の交付紺象講習会について審査を行った。また、令和 3年度母体保護法指定

医師講習会の演題について説明がなされたと報告された。

8.監事会 〔5/14(金 )〕 について

(5階医師連盟会議室)                (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より、令和 2年度愛知県医師会決算及び業務に関し、監査を受けたことを

報告された。

9.第 1回 「現代医学」誌編集委員会 (WEB会議)〔5/13(木 )〕 について

(501会議室)                   (′ J、寺理事)(大輪理事)

小寺理事より、68巻 1号 (2021年 6月 号)座談会の開催結果及び校正作業の進捗状

況について報告 された。68巻 2号 (2021年 12月 号)は、座談会のテーマ及び座長、

「特集テーマ」の編者、「病理の現場から」の執筆者及び 「オピニオン」執筆者に

ついてそれぞれ検討を行つたこと、また、ホームページのアクセス状況等につい

ても報告 された。

10.地域医療介護委員会 (岨B会議)〔 5/18(火 )〕 について

(6階研修室)                    (松 浦理事)(大石理事)

松浦理事より、各種報告の後、令和 3年度保健・医療・福社の連携強化に関する

シンポジウムのテーマを協議し、「コロナ禍のフレイルと連携のあり方」に決定

したことが報告された。また、介護老人保健施設の所定疾患施設療養費における

摘要欄記入方法の変更については情報提供を行ったこと、県担当者からは介護事

業所 ICT導入支援事業補助金 (令和 3年度)の準備状況について説明があつたこと

が報告された。

,広報委員会 (肥B会議)〔5/12(水 )〕 イこついて

(804会議室)                   (西 脇理事)(田那村理事 )

西脇理事より、愛知医報の トップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討 したが、

新規広告について 3社の うち 2社の掲載が承認 されたこと、会員の欄・Book review
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についても全て承認されたことが報告された。また、愛知医報掲載「Book review」

の原稿募集要項について協議を行つたことが報告された。

12.学 校保健部会幹事会 (WEB会議)〔 5/11(火 )〕 について

(804会議室)                   (西 脇理事)(田那村理事 )

西脇理事より、健診時の脱衣に関する調査について、 日医学校保健委員会が都道

府県医師会ヘアンケー ト調査を行 うこととなったこと、また、学校生活管理指導

表への押印について検討 されたが、自署であれば押印は必要ないが、ゴム印等の

場合は、押印は必要であるとい う方針が決定 したと報告 された。

【行政、その他関係団体等会議について】

13.支払基金支都運営委員会 〔5/12(水 )〕 1こついて

(支払基金主催 :支払基金)                 (浅 井副会長)

浅井副会長より、基金の審査事務集約に向けた運用のスケジュールと国保連との

システム統合の工程表が示されたこと、愛知県医科 2月 分の診療報酬確定件数と

金額について報告された。

14.特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち令和 3年度第 1回運営委員会

〔4/14(水 )〕 について

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催 :

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち)(細川理事)(河村理事)

細川理事より「愛知県市町村職員共済組合」のインフルエンザフクチン接種補助

事業への新規参加について協議されたことが報告された。また、特定健診・後期

高齢者健診受診者処理数、血圧管理手帳の販売状況、予算理事会について報告さ

れた。

15。 (一社)愛知県病院協会第 2回定例理事会 〔5/11(火 )〕 について

(愛知県病院協会主催 :名古屋 ATビル)       (浦 田理事)(小出理事)

浦田理事より、新型 コロナ ウイルス感染症について、県立愛知病院への医師・看

護師派遣について議論がなされたこと、地域医療構想推進委員会、圏域保健医療

福祉推進会議の関係性について説明がなされたと報告 された。

16.愛 知県社会福祉協議会第 1回運営適正化委員会等 (WEB会議)〔 5/18(火)]につい

て

(愛知県社会福祉協議会主催 :本会館内)       (大 石理事)(松浦理事 )

大石理事より、運営適正化委員会では、令和 2年度の事業実施状況が報告 され、

運営監視合議体では、現地訪問調査が 11か所予定されているが、感染状況によつ

ては web開催 となることが報告 された。また、苦情解決合議体では、令和 2年度

の新規苦情受付件数は 227件で障害者、児童に関するものが増加傾向にあると報
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告 された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

17.第 7回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部医療専門部会 〔5/13(木 )〕 につ

いて

(愛知県主催 :愛知県本庁舎)                 (柵 木会長)

柵木会長より、緊急事態宣言の発出について知事より説明がなされたと報告され

た。また、医療逼迫を回避することやワクチン接種について医師会、歯科医師会、

看護協会の意見を求められたことが報告された。

18.第 3回新型コロナウイルスフクチン接種体制整備にかかる協議会 (WEB会議)

〔5/17(月 )〕 について

(804会議室)                  (田 那村理事)(西脇理事)

田那村理事より、医療従事者へのフクチン接種の進捗状況や、高齢者へのフクチ

ン接種について、開始時期と終了 (1回 目・2回 目)予定、フクチンの配分、ワク

チン接種における各地域の懸案事項について説明し、また、各地区医師会の懸案

事項等についての意見交換を行つたと報告された。

【その他事項について】

19。 その他

・宿泊療養施設のオンコール体制について              (小 出理事)

小出理事より、県内3ヶ所の宿泊療養施設における入所数等や若い世代が感染し

た後、急変を起こし、重症化する傾向について報告された。

―話題提供一
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令 和 3年 5月 20日


